

# 第20回 高瀬三世代ふるさと祭り



特等の炊飯ジャーを高瀬小の男の子が見事にゲットしました。祭りに際し実行委員会のメンバーをはじめ多くの方々のご協力をいただき、誠にありがとうございました。



↓南中のボランティア隊



↓受付本部



10月28日、第20回高瀬三世代ふるさと祭りが開催されました！当 日は天候にも恵まれ、多くの方にご来場頂きました。今回も日田林工吹奏楽部、昭和学園バトン部、三隈マー ケット、南中ボランティア隊、その他各団体の皆様にご協力を頂きました。また記念すべき第20回目の開催という事で、当たり本数を大幅に増量した抽選会は例年以上の盛り上がりとなり、



↑高瀬こども園のソーラン節

←5・6年生  
の鼓笛隊

まるたんぼ→  
の読み聞かせ



↑みどりの少年団のサツマイモ  
↓ラッキーくじ抽選会



## 【功労者表彰】

- 松並 好美さん
- 平島 政記さん
- 伊藤 トシ子さん
- 江田 誠二さん
- 仁田野 正則さん
- 江田 義則さん
- 高瀬 賢さん



## 広報 たかせ

第164号

平成30年11月15日

日田市高瀬公民館

館長 梶原 瞳史

臨職 江島菜野子

電話 : 24-2705

FAX : 24-4075

高瀬地区 10/30

男女別人口

男性 1,883 名

女性 2,026 名

# 高瀬みどりの少年団



## サツマイモのつる返し

9月16日、サツマイモ畠の草取りとつる返しを行いました。この日も朝からの活動でしたが、まだ暑さの残る中での作業となりました。さつまいもの葉に隠れた雑草を取るのは中々難しく、JA女性部の方々に助けてもらいながらなんとか作業を終えることが出来ました。

## 森の応援団～間伐～

10月13日にサッポロビール日田工場の方々と生産森林組合の協力のもと、高瀬森の応援団として間伐を行いました。全員が鋸切りを持ち手作業で不要な木を切っていきました。一本の木を倒した後もそれを切り分けたりと根気のいる作業でしたが全員で頑張りました！



## サツマイモの収穫

10月20日、サツマイモの収穫を行いました。イモを傷つけないように掘り出すのがとても難しく、苦労していましたが慣れてくるとみんな夢中になって掘っていました。イモを公民館に運んだあと、販売用の袋に貼るシールの絵を全員で描きました！



## サツマイモの販売準備・販売

10月27日、サツマイモを販売するための袋詰めを行いました。土を落とすグループ、計量するグループ、袋に詰めるグループに分かれ内容量の変更にも臨機応変に声をかけあいながら頑張りました！ふるさと祭り当日（表面に写真掲載）は、少ない時間でしたが一生懸命声出しをし、完売することができました！苗植えから収穫までサポートして下さったJA女性部の皆さん、また販売の手伝いをして下さった南中ボランティア隊の皆さん本当にありがとうございました！

